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４０周年記念行事開催 楽団とともに全校合唱も

今年は北西中創立４０周年ということで、例年実施してい
るＰＴＡ講演会を「４０周年記念行事」として１１月３０日
（土）に開催しました。当日は南アルプス桃源交響楽団によ
る演奏会が行われ、バレエ組曲「白鳥の湖」の演奏をはじめ、
本校吹奏楽部との合同演奏、さらには全校生徒が、オーケス
トラの演奏とともに「ケサラ」や「校歌」を合唱するなど、
思い出に残る素晴らしい１日となりました。

～生徒・参観いただいた保護者の感想より～
生徒感想
バイオリンの音色がとてもきれいでした。バイオリンはやさしい感じをイメージして
いたけれど、迫力があってびっくりしました。演奏は一体感があって聞いていてすご
く気持ちが良かったです。全校合唱のケサラや校歌も一緒に合わせて歌ったけど、い
つもの合唱とは何か違って、とても楽しかったです。すごい思い出になりました。あ
りがとうございまいた。

保護者感想
楽団の皆さんの演奏、本当に素敵でした。オーケストラを生で聴いたのは初めてだっ
たので感動しました。楽曲の説明もいただき分かり易かったです。吹奏楽部との演奏
も素晴らしかったですし、生徒が本当に素晴らしい経験ができたのではないでしょう
か。合唱も全身鳥肌がたつほど素敵なケサラで感動しました。校歌のサプライズもよ
かったです。

生徒会立会演説会・・熱意溢れる演説に白票・無効票０・・

令和２年度生徒会役員を決める生徒会選挙が１１月８日に
告示され、２年生の７名が立候補し、１１月２８日から１２
月５日まで選挙活動が展開されました。
７名の立候補者は、「北西中を○○な学校にしたい」という

強い思いを持ち、その実現のための取組を具体的に考え、全
校生徒に熱く訴えました。また、２年生の各学級では、立候

補者を支えようと、朝の挨拶運動や昼・放課後の学級訪問など、クラス全員で応援体制を
つくり選挙活動が進められました。１２月５日に行われた演説会では、各候補者・応援演
説者ともに素晴らしい演説を行い、投票においても「無効票・白票」ともに０と、全校生
徒が生徒会活動について真剣に考える貴重な機会となりました。

学校教育目標

「 心豊かで かしこく

たくましい生徒の育成」

２学期まとめの取組 ・・・各学年の課題克服に向けて・・・

各学年の廊下を歩くと、それぞれの学年が課題改善に向
け取り組んでいることがわかる「取組表」が掲示されてい
ます。１年生は「家庭学習」、２年生は「チャイム着席」、
３年生は「生活向上への２５項目」に取り組んでおり、残
り数日となってきた２学期をきちんとした形で締めくくろ
うと頑張っています。学期末や年末などの節目に、これま
での活動等を振り返り、各学年が課題を克服して新しい学
期を迎えることを期待しています。

早朝の部活動合同トレーニング きれいな廊下に感心・感謝

朝晩の冷え込みも厳し 本校の廊下の表面は樹脂で覆
くなってきましたが、12 われており、上履きやスリッパ
月になり運動部を中心に のゴムと擦れ、黒い跡がついて
水・金曜日の早朝に合同 しまうことがあります。しかし、
トレーニングが行われて 北館・南館玄関前をはじめ様々
います。 な所の清掃分担の人たちが、毎
この時期は体育の授業 日クレンザー等を使って汚れを

で持久走が行われていますが、冬場における運動部 落としてくれています。校内を
員の体力向上を狙い、約２ kmの距離を、それぞれ 歩く度に、磨かれた廊下を見て
の生徒が設定したペースで走っています。 感心するとともに、清掃してく

れている人たちに感謝していま
す。ありがとうございます。

１月の行事予定

日 曜 行 事 予 定 日 曜 行 事 予 定
１ 水 元旦 17 金 公立高校前期募集出願（～２１）
２ 木 18 土
３ 金 19 日
４ 土 20 月 ３年進路相談
５ 日 21 火 ３年進路相談
６ 月 22 水 ３年進路相談
７ 火 校長会テスト（３年） 23 木 甲教協
８ 水 ３学期始業式 職員会議 24 金 職員会議
９ 木 給食開始 一斉委員会 25 土
10 金 きずなの日 26 日
11 土 27 月 きずなの日 避難訓練 部集会
12 日 28 火 ３年補習授業⑨
13 月 成人の日 29 水 校内研究会
14 火 ３年補習授業⑧ 30 木 公立高校前期募集検査
15 水 職員会議 31 金 公立高校前期募集検査
16 木


